



Marta Fernández Echevarría

Asociada sénior

Valladolid

marta.fernandez.echevarria@garrigues.com

Abogado colegiado nº 3048

I. Colegio de Abogados de Valladolid

Calle Duque de la Victoria, 5

47001 Valladolid (España)

Tel: +34 983 36 14 75

Fax: +34 983 36 14 76

Laboral

Agribusiness y Alimentación

Marta Fernández Echevarría es asociada sénior de la práctica de Derecho Laboral de Garrigues donde ejerce su actividad profesional desde el año 2010.

Cuenta con una cualificada experiencia en el asesoramiento en diferentes procedimientos de reestructuración de empresas de todo el territorio nacional, así como en procesos de negociación de convenios colectivos, pactos de empresa y planes de igualdad.

Interviene desde 2010 en la práctica profesional de la abogacía como abogada perteneciente al Ilustre Colegio de la Abogacía de Valladolid en representación de sus clientes en procesos de gran complejidad relacionados con el Derecho del Trabajo, Seguridad Social y Prevención de Riesgos Laborales. Se ocupa tanto de la dirección de litigios, como del asesoramiento en la confección de estrategias procesales, contando con una amplia experiencia en tales ámbitos.

Es Licenciada en Derecho por la Universidad de Deusto de Bilbao en el año 2000.

Experiencia

Marta Fernández Echevarría es asociada senior de la práctica de Derecho Laboral incorporándose a la firma en el año 2010.

Desarrolla su actividad profesional prestando principalmente asesoramiento jurídico a empresas de todo el territorio nacional en toda clase de asuntos pertenecientes al área jurídico-laboral y de Seguridad Social habiendo participado en numerosos procedimientos de redimensionamiento de plantilla y de flexibilidad interna de gran complejidad (despidos colectivos, expedientes de regulación temporal de empleo, modificación sustancial de condiciones de trabajo, etc...), así como en negociación de convenios colectivos, pactos de empresa y planes de igualdad.

Asimismo, cuenta con una experiencia cualificada en asesoramiento judicial habiendo intervenido en representación de empresas de gran relevancia en un gran número de procedimientos judiciales tanto de carácter individual (despidos, reclamaciones de cantidad, modificaciones sustanciales de condiciones de

trabajo, Seguridad Social, etc...), como de carácter colectivo (conflictos colectivos, despidos colectivos, expedientes de regulación de empleo, modificaciones sustanciales de condiciones de trabajo, derivados de accidentes de trabajo etc...).

Domina el español y el inglés.

Formación académica

Licenciada en Derecho por la Universidad de Deusto (Bilbao), 2000.

Máster en Prevención de Riesgos Laborales por el Centro de formación ASIMAG 2005.

Actividad docente

Docente en el Máster de Asesoría Jurídica y Fiscal de Empresas de la Escuela de Negocios de la Cámara de Comercio de Valladolid entre los años 2011 y 2017

Pertenencia a instituciones

Miembro del Ilustre Colegio de la Abogacía de Valladolid (ICAVA).

Publicaciones

"Efectos de la reforma laboral en la contratación temporal: la gran incógnita". Revista trimestral de la Federación de Asociaciones Empresariales de Burgos nº 71, junio-agosto 2022.

Publica regularmente en el Blog laboral de Garrigues.